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UTILE 
 

 
 

Mairie de Bolozon 

2 Pl du Cadran Solaire 01450 Bolozon 

   Ouverte le: 

Mardi : 8H-18H 

Mercredi : 8H-14H 

Tél : 04.74.42.90.67 

Mail : mairie.bolozon@orange.fr 

Site Web : bolozon.fr 

 

 
  
 

Un problème sur mon réseau d’eau 
potable? 

Pendant les heures de bureau :  

04 74 12 12 75 

En dehors des heures de bureau :   

06 02 05 70 07 

 

 
 

 

Bibliothèque de Cize 

Ouverte tous les mardis  

de 16H à 18H30 

Inscription gratuite 

 

 
 

Epicier, Fromagère et marché 

Votre épicier Popeye passe tous les 
jeudis soir sur la commune 

Votre fromagère de Courtouphle  

  tous les 15 jours sur commande 
(vendredi) 

  Et votre marché à Cize tous les mar-
dis soir de 17h à 19h 

 

  

 Numéro  

 d’urgence :         Défibrillateurs:                                 

 15 SAMU            -1 sous le préau    

 17 Police             -1 devant la poste 

 18 Pompiers     

 

 
 
 
Collecte des poubelles 

 
Ordures ménagères:  

les jeudis, semaines impaires 
 

Tri sélectif :  
les jeudis, semaines paires 
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Mesdames, Messieurs, cher(e)s  ami(e)s  Bolozonnais(e)s, 

 
4 ans déjà que je préside à la destinée de notre commune. Contrairement au désir 
de chacun, ce fut  une année bien agitée, au niveau national et international. 

 

 En France,  une élection législative surprise  a rendu notre pays ingouvernable 
sans compter  « la découverte » d’un déficit abyssal …  
 Dans le reste du monde, les conflits se sont étendus. L’arrivée de nouveaux diri-
geants nous plonge dans un avenir des plus incertains et accroît  les tensions. 

 Mesurons donc chaque jour, la chance que nous avons de vivre dans notre beau 

village. 

 

Au nom de toute l’équipe municipale, je présente mes vœux les plus chaleureux, à 
chacun d’entre vous, ainsi qu’à vos familles et vos proches. Que cette nouvelle an-
née vous soit riche en bonheur et vous garde en bonne santé. 

 

Tout d’abord, je tiens à remercier les élus du Conseil Municipal, avec qui j’ai le plaisir de travailler. 
 Merci aux adjoints Paul  et Franck, qui me secondent, m’assistent et me complètent. Merci à l’ensemble des conseil-
lers pour leur soutien, leur participation active et constructive, leurs éclairages et leur engagement. J’ai une pensée 
particulière pour Alain, notre conseiller municipal  qui nous a quittés bien trop tôt.  

 Mes remerciements s’adressent aussi aux employés municipaux pour leur implication et leur dévouement : notre 

Secrétaire Générale Arielle, notre employée au bureau de Poste Dominique qui a fait valoir ses droits à la retraite le  

1er octobre et notre Agent Technique Pierre, dont le contrat a pris fin le 31/12. Pour le remplacer un appel à candi-

dature a eu lieu en septembre. Les maires et adjoints des 3 communes (Bolozon, Cize et Grand Corent) ont participé 

aux entretiens des 5 candidats. La personne retenue et recrutée est un nouvel habitant de Bolozon : Michel Burgos. Il 

prendra ses fonctions le 1er février 2025. Nous lui souhaitons une bonne intégration dans son nouveau poste. 
 

La mise à contribution des collectivités pour résorber le déficit de la France nous impactera directement avec la bais-

se des dotations allouées aux Communes,  Communautés de Communes,  Départements et  Régions.  Déjà, en 2024, 

la dotation basée sur les droits de mutation avait baissé de 22 000 €  pour Bolozon par rapport à 2023. Les finances 
communales, malgré tout, sont satisfaisantes et nous pouvons envisager l’avenir sereinement grâce, aussi, aux équi-
pes municipales précédentes et à leur gestion raisonnée des dépenses. 

 

Les projets qui avancent et les autres… 

Les travaux d’assainissement et de création d’une STEP (STation d’EPuration des eaux usées) dans le village  ont été 
budgétés dans les comptes de Haut Bugey Agglomération. 

Dans l’Echo de l’an passé, j’écrivais que la 1ère tranche de travaux commencerait fin 2024. Je n’ose plus avancer de 
date.  Les investissements pour créer ou mettre aux normes les STEPS et les réseaux d’assainissement sont colossaux. 
Cela rend le financement des opérations plus difficile.  
Je reste optimiste et vous tiendrai informés de l’évolution du projet.  
 
L’installation du ralentisseur à l’entrée Nord, rue des Vignes, doit être réalisée mi-janvier. La route sera barrée du-
rant quelques jours.  L’entreprise Colas a été retenue. Le coût prévu des travaux se monte à 19 638  € TTC. Nous se-
rons subventionnés par les fonds de concours HBA à hauteur de 4594 € et par le Département de l’Ain pour 4 910 €. 
 
Nous travaillons toujours en collaboration avec le SIEA (Syndicat Intercommunal d’Energies et de  e-communication 
de l’Ain) à l’implantation d’une borne de recharge pour les véhicules électriques sur le parking de la commune. 
Nous avons renouvelé notre adhésion au groupement de commandes d’achat d’énergie du SIEA afin de réduire la 
note d’électricité. 
 

lE MOT DU MAIRE 
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Le contrat qui nous lie avec La Poste au sujet de notre agence (Bolozon gare) a pris fin le 30 septembre en même 
temps que le départ à la retraite de Dominique. A leur demande, Dominique et Jean Pierre NEEF resteront sur place 
en location jusqu’au 31 mai 2025. 
Nous ferons réaliser un diagnostic du logement et une étude par un maître d’œuvre afin de décider de son avenir. 
La commune a acquis le bâtiment Bardet (derrière le cadran solaire), d’une surface de 90 m² au sol, dans le but d’y 
entreposer du matériel. Pour ce faire, un gros nettoyage sera à effectuer au printemps, ainsi que quelques travaux. 

 

Les sujets de débat ne manquent pas au conseil d’agglomération de Haut Bugey, tels : 

- les budgets de plus en plus difficiles à équilibrer, 
- la révision du PLUIH, 
- la loi de zéro artificialisation, 
- la transition écologique, 
- les transports et la mobilité, 
- l’attractivité de notre territoire, 
- la non-conformité des systèmes d’assainissement, voire leur inexistence, qui engendre des refus de permis de cons-
truire, 
- le système d’approvisionnement en eau potable souvent en mauvais état. 
  

La tâche est colossale et demandera de nombreuses années pour remettre en ordre tous les réseaux. HBA met aussi 

tout en œuvre pour attirer de nouveaux médecins et pallier au mieux aux départs à la retraite de plusieurs généralis-
tes. 

Les dossiers sont nombreux et complexes. Tout sera entrepris pour faire face  aux restrictions budgétaires avec le 

moins d’impact possible sur les projets et  la vie de tous les jours. 
 

L’année écoulée a encore été riche en événements festifs. Voici les principaux temps forts de l’année: 
- le bal du 13 juillet organisé par le CAR, avec la retraite aux flambeaux. L’orchestre d’Arnaud Colignon nous a fait 
danser dans une belle ambiance, 

- les animations et concerts organisés par ABB au Bistrot du Pichet ont offert de grands moments de partage et de 

convivialité, 

- le restaurant Tissot lors du repas des aînés  nous a régalés, 

- l’Arbre de Noël à Cize en collaboration avec leur comité des fêtes. Le spectacle de magie a enchanté les nombreux 
enfants et adultes, puis s’est terminé en apothéose par la venue du Père Noël et sa distribution de cadeaux. Un apéri-
tif a clôturé la soirée dans la bonne humeur. Expérience à renouveler aux vues du grand nombre de participants. 

- la fête de Noël au « gîte du Viaduc à La Source » et son repas offert par la commune aux habitants  animé par un 

accordéoniste. Encore une belle soirée. Le CAR nous a offert de bons gâteaux et a soufflé ses 40 bougies  d’existence.  
 

Je remercie tous les bénévoles qui œuvrent pour la réussite de ces événements, donnant beaucoup de leur énergie et 
de leur temps. Un grand merci aussi aux présidents des associations pour leur dévouement. Ils jouent un rôle indis-

pensable à l’animation de la commune et au développement du lien social. Bien sûr, quelques bénévoles supplémen-
taires seraient les bienvenus !  Alors n’hésitez pas, rejoignez les équipes. 
 

 Pour conclure, il me reste à souhaiter à chacun d'entre vous, du fond du cœur, une excellente année 2025. Que cha-
cun ait sa part de bonheur dans ce monde si complexe.  

Faisons  en sorte que notre village soit toujours plus agréable à vivre, toujours plus chaleureux et solidaire, et plus 

que jamais, un village qui n’oublie personne.  
 

« Le bonheur n’est pas toujours dans un ciel éternellement bleu, mais dans les choses les plus simples de    
la vie. » 

(Confucius) 

 

Avec mon dévouement : Etienne GIROD 
Maire 
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L’ECHO FETE SES 10 ANS 
Voilà 10 ans que vous recevez dans votre boîte aux lettres l’Echo Annuel de Bolozon, toujours très attendu par 
les habitants. Celui-ci retrace toute la vie du village de l’année écoulée. L’aventure a commencé en 2014 suite à une 
idée de la commission communication : Paul, Laurence et Agnès avec le soutien de Guy le maire de l’époque. Ce bul-
letin municipal est rédigé et mis en page par la commission communication et les habitants du village « du fait mai-

son ». Celui-ci n’est pas parfait, pas dans les normes graphiques. Qu’importe, c’est sa marque de fabrique afin d’y 
mettre beaucoup de photos, d’histoire... qui illustrent bien le village et ses habitants dynamiques et heureux d’y ha-
biter. Vous pouvez retrouver tous les Echos sur le site de la commune : Bolozon.fr  Merci à tous les participants pour 

l’écriture et la relecture des articles et pour le partage de photos. Merci également au Maire Etienne qui permet que 
cette belle aventure perdure.  

 

Témoignage: « L'Echo de BOLOZON est né il y a 10 ans.  Au début de cette aventure nous étions fébriles, ne sachant 
pas si les Bolozonnais allaient apprécier. Nous étions également novices en la matière ce qui nous a valu quelques 
nuits blanches, beaucoup de rires et quelques stresses. Au fur et à mesure des années, l'Echo a pris de la consistance 
tout en restant sobre comme nous l'avions pensé. Je l'attends toujours avec beaucoup d'impatience dans ma  boîte 
aux lettres. C'est pour moi le cadeau de fin d'année que j'aime garder sur ma table de nuit plusieurs semaines pour 
ensuite le ranger précieusement et le ressortir quand je le souhaite.  

Merci à Guy Bardet qui nous a fait confiance et à toutes les personnes qui  s'impliquent pour la réalisation de l'Echo. 
Longue vie à l'Echo ».                                                                                                                                                Laurence P 
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UN NOUVEAU LOGO POUR LA COMMUNE 

LA VERSION «TOITS DE BOLOZON»                                                        
Un mélange de verdure et de la couleur  

chaude des toits.  

Par pépite on entend «ce qui est rare,            
précieux mais encore à l’état naturel»          
et sur lequel on tombe soit par hasard,          

soit en cherchant beaucoup !  

ETRANGE BALLET DE PETITS PAPIERS 
De petites mains anonymes ont rédigé de petits mots, bien cachés, sur la place publique, près de 

la Fontaine. Lieu public, pour conversations très privées. 

Nous ne dévoilerons pas ici la cachette précise. Gardons un 
peu de magie. 
La première lettre a trouvé lecteur(trice), (la) lequel a répon-

du……ainsi de suite. Le jeu, semble-t-il était de deviner qui 

écrivait et qui répondait. 

Ce mystérieux échange, né cet été, a perduré jusqu’aux va-
cances de Toussaint, date à laquelle les auteur(trice)s se sont 

reconnu(e)s. 

Notons qu’à l’heure où « communication » rime avec 

« monde virtuel », nos jeunes écrivain(e)s en herbe nous ont donné une belle leçon de savoir bien 

vivre et d’humanité. 

Alors BRAVO aux scribes Bolozonnais ! 

                                                                                                                                                         Florence G 
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Nous souhaitons la bienvenue à  

Michel BURGOS et Anne GREGOT  

—————————————- 

Le dernier recensement officiel de l’INSEE annonce  

la population de Bolozon à 99 habitants. 

ILS NOUS ONT QUITTES 

BIENVENUE AUX  
NOUVEAUX HABITANTS 

Hommage à Alain GARBE 
 

Alain nous a quittés le samedi 1er juin à l'âge de 56 ans et c'est avec une immense tristesse que les 
habitants de Bolozon et le conseil municipal ont appris le décès de leur collègue et ami .  
 
Alain est entré au conseil municipal au mois de mars 2014. Il s'était investi dans la commune et 

était très assidu aux réunions  du conseil municipal. 
 
Il participait au fleurissement de la commune  et  fai-
sait partie du Comité de Centre des Pompiers de Cize
-Bolozon 
 
Alain  est arrivé à Bolozon suite à l'achat d'une mai-
son au hameau de Bolozon-gare. Avec Ludivine, ils 
ont bien aménagé leur maison qui était  toujours  en-
tretenue et  fleurie avec goût. Chez Alain et Ludivine 
on était toujours accueilli chaleureusement. 
 
Alain aimait la vie. Il participait régulièrement  aux 
manifestations organisées par les associations de la 
commune. 
 
 

Depuis le mois de novembre 2021, Alain a dû faire face à de nombreux problèmes de santé. Il a 
lutté avec beaucoup de courage contre la maladie. 
 
Respectueux des valeurs morales et humaines, Alain laissera le souvenir d'une personne coura-
geuse, attachante, minutieuse,  discrète et d'une grande gentillesse. Alain sera toujours présent 
dans nos pensées et dans  nos cœurs.  
 
Nous ne l'oublierons pas. 
 
Une foule nombreuse est venue lui rendre un dernier hommage auquel s'est associé Etienne, mai-
re de la commune, qui n'avait pas pu être présent à la cérémonie. 
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Eliane LAURAUX / GONTIER  

nous a quittés le 2 juillet 2024. 

Eliane, 

Tu étais discrète, je serai bref. 

Je t’ai découverte sur le tard à Bolozon : mais que dire de cette frêle silhouette qui déambulait 
dans les rues pour se rendre aux fêtes et animations du village ? 

Parfois, tu préférais ton bolide de 200 chevaux, sans doute pour économiser encore un peu tes 
dernières forces. 

Avec ton franc parler de femme de caractère, tu assu-
mais tes préférences :  
on était soit accepté et entendu ou ignoré voire  ou-
blié. 
 

Discrète, tu écoutais puis analysais pour émettre sou-
vent des opinions très pertinentes mais toujours tran-
chées. 

 

Une belle touche de féminité t’accompagnait à chaque 
sortie mais aussi tous les jours. Toujours soignée, élé-
gante et belle malgré le mal qui devait te ronger. 

 

 

Plus que courageuse et pudique face à la maladie, tu avais choisi de cesser tout accompagnement 
médical, sans une seule plainte entendue dans ta fin de vie. 

Tu es partie très vite, en quelques jours…sans doute comme tu le souhaitais ; le chemin de         
l’Amont, au village, est comme orphelin. 

En rêvant un peu, j’ose espérer que, où que tu sois maintenant, il y coule un discret petit vin 
blanc frais et que les relations humaines et l’humour ne te font pas défaut. 

Sois rassurée, nous arriverons bientôt pour, peut-être poursuivre nos folles soirées ! 

Bernard UHLEN le mercredi 10 juillet 2024. 

 

 

Nous a également  quittés cette année : 
 

 René MUSY le 4 octobre 2024 à l’âge de 70 ans.  

René était membre de la chasse de Bolozon et de l’AFP. 
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LES CEREMONIES 
 

 

 

Cérémonie du 28 avril : 
 
La cérémonie en « Souvenir des victimes et des héros de la déportation » s’est 
tenue à Corveissiat, au monument aux morts. Les communes de Corveissiat, de 
Cize et de Bolozon s’associent tous les ans à cet événement. Quelques Bolozon-
nais(e)s étaient présent(e)s.  Un vin d’honneur nous a ensuite été servi sous le 
préau de l’école. 
Cette année, la cérémonie aura lieu à Cize. 

 

 

Cérémonie du 8 mai : 
 

La commune a commémoré, le  8 mai, l'anniversaire de la fin de la seconde 
guerre mondiale. Cette commémoration nous a permis de nous recueillir de-
vant le monument aux morts. De nombreux Bolozonnais et Bolozonnaises 
avaient répondu à l'invitation de la mairie. Le maire a remercié les pompiers de 
Cize-Bolozon pour leur présence. 
Il a ensuite  lu le message de Sébastien Lecornu Ministre des armées et de Patri-
cia Mirallès, secrétaire d'état chargée des anciens combattants et de la mémoire. 
Après cette lecture, il a déposé  une gerbe au monument aux morts accompagné 
d’Héléna.  Une minute de silence a été observée avant l’écoute de l'hymne na-
tional.  Le traditionnel vin d'honneur servi sous le préau a clôturé cet événe-
ment. 
 

Cérémonie du 14 juillet : 
 

C'est devenu maintenant une tradition depuis 1977, les habitants de la commu-
ne sont conviés à l'apéritif du 14 juillet, jour de la Fête Nationale. 
Celui-ci a eu lieu comme d'habitude sous le préau de l'école où une quarantaine 
de personnes  était présente. Etienne a fait le point sur les différents travaux en 
cours dans la commune et donné des informations sur la vie Bolozonnaise .  
Cette cérémonie  toujours bien appréciée permet de se retrouver  en cette pério-
de estivale. 
 
 

Cérémonie du 11 novembre : 
 

 Le lundi 11 novembre, jour du 106 ème anniversaire de l'armistice de 1918 et 
d’hommage à tous les morts pour la France,  a eu lieu la commémoration  de la 
victoire et de la paix. Monsieur le maire a remercié  les pompiers de Cize-
Bolozon pour leur  présence et leur assiduité à cette manifestation.  Accompa-
gné d'Héléna et de Zoé, Etienne a déposé une gerbe au monument aux morts. 
Les quarante personnes présentes ont ensuite écouté  le message de Monsieur 
Sébastien Lecornu, Ministre des Armées et de Jean Louis Thieriot, Ministre dé-
légué  auprès du Ministre des armées et des anciens combattants. Après la mi-
nute de silence et l'écoute de l'hymne national, les participants ont été conviés 
au vin d'honneur servi, compte tenu de la température, à l'intérieur de la salle 
polyvalente. 
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« LE VIADUC, GLOIRE ET DEBOIRES » 
 
Josiane  FORAY a réuni pour l’occasion de nombreux documents concernant le viaduc de Cize-
Bolozon. Elle a exposé dans la salle polyvalente les 20  et 21 juillet des publications d'ouvrages, 
des plans, des photographies d'époque ou encore des témoignages. 
 
Tous ces documents étaient présentés sur des panneaux afin d'en faciliter la lecture et la compré-
hension. 
 
La construction de l'ouvrage était évoquée, mais également sa destruction le 12 juillet 1944 et sa 
reconstruction de 1947 à 1950. 
 
Durant les 2 journées de l'exposition, Josiane a répondu aux questions des visiteurs. 
 
Bravo à Josiane pour tout ce travail réalisé. 
 
Josiane fait partie d’Histhoiria* et a la gentillesse de nous faire partager sa passion pour l’histoire 
de notre territoire à travers les nombreux feuillets qu’elle a rédigés « Notre histoire » que vous 
pouvez retrouver sur le site internet Bolozon.fr 

EXPOSITION SUR L’HISTOIRE DU VIADUC 

*L’association HISTHOIRIA, dont le siège se trouve à Izernore, a été créée le 24 novembre 2004, par une poignée 
de passionnés, afin de protéger et faire connaître le patrimoine historique et naturel de cette région de moyenne 
montagne qu’est le Jura méridional. 

A ce jour, forte de plus de cinquante membres, l’association est divisée en plusieurs commissions afin que cha-
cun puisse œuvrer en fonction de ses goûts et de ses compétences. 

Ces commissions sont, pour la majorité, permanentes (travaux, internet, revue Histhoiria, circuit-surprise) mais 
d’autres sont parfois mises en place afin de couvrir un évènement ou une action ponctuelle.  
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TRAVAUX 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FINANCES 
Situation financière de la commune  

Chiffre 2023 en Euro Fonctionnement Investissement 

Dépenses 126  819,65 € 10 665,45  € 

Recettes  231 227, 83 € 2 459,81 € 

Excédent            104 408, 18  €  

Déficit d'investissement   8 205,64  € 

Travaux SNCF 

 

 Compte-tenu de tous ces éléments et de l'excédent de fonctionnement 2023 ( 519 784,11 euros) les réser-
ves financières de la commune  s'élèvent à : 
519 784,11 + 104 408,18 – 8 205,64 =  615 986,65 euros soit 96 202,54 euros de plus qu'en 2022. 
 
Côté fonctionnement, il est difficile de diminuer encore les coûts. Un gros travail a déjà été accompli 
dans ce sens. Ce sont les dépenses courantes de la commune. 
 
Compte-tenu de tous ces éléments, les finances de la commune se portent bien. Les élus sont vigilants. 
Beaucoup de communes se plaignent de la diminution des dotations de l'état et ont des difficultés fi-
nancières. Il vaut donc mieux anticiper  cette baisse pour les années à venir.   
En 2024, le montant des taxes  additionnelles à certains droits d'enregistrement (TADE) pour notre 
commune, est en nette diminution. La commune a perçu la somme de 22 677 euros alors qu'elle se mon-
tait à  41 494 euros en 2023. 
 
Le budget principal  2024 s'élève pour le fonctionnement (recettes et dépenses) à 805 614 ,17 euros  et  
pour l'investissement (recettes et dépenses) à 382 243,65 euros. 
La dépense la plus importante en investissement de l'année 2024 a été l'achat de la maison de Mr Joan 
Bardet  et  Mme Julie Bardet-Arata pour un montant de 10 000 euros. 
 

Travaux suite aux éboulements 

La SNCF a procédé du- 

rant plusieurs mois au  

renforcement du mur    

de la voie de chemin de  

fer situé au dessus du  

chemin des vignes avec  

180 tonnes de béton et 95 m3 d’eau. Un hélicoptère a été nécessaire pour apporter les gros matériaux sur le 
chantier.  

Le 19 avril un gros éboulement  a eu lieu sur la RD 91 au niveau du barrage de Cize-

Bolozon, La route fut fermée aux usagers jusqu’au 23 avril afin qu’un gros nettoyage 
soit réalisé par les services du Département. 
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La journée nettoyage est organisée sur la commune pour rendre notre environnement plus agréable. Cette 
année, c'est le samedi 6 avril qu'a eu lieu le ramassage des déchets. Une quinzaine de bénévoles était au 
rendez-vous pour arpenter les chemins , les prés et les bois de notre commune à la rencontre encore et 
toujours de nombreux déchets de toutes sortes.  Les bénévoles se sont ensuite retrouvés pour partager un 
casse-croûte offert par la mairie. 
Les déchets ramassés ont pu être emmenés à la déchèterie mobile qui  était présente le samedi 27 avril.  La 
déchèterie mobile est un service rendu par Haut Bugey Agglomération, toujours apprécié par les habi-
tants. 

ENVIRONNEMENT 
Journée solidaire/nettoyage 
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FETES DE NOEL 

Le repas de nos aînés 

Le repas de Noël du village 
Samedi 7 décembre, avait lieu la fête de Noël organisée par la mairie en partenariat avec le Comi-

té d’Animation Rural pour les habitants du village au gîte « du viaduc à la source » à Bolozon 

Gare.  Nous remercions Geneviève et Patrick pour leur accueil. 

Le matin même les bénévoles se sont retrouvés pour décorer la salle et préparer le repas qui se-

rait proposé  le soir aux 35 convives. 

Cette année, au menu une tartiflette remplaçait la soupe à l’oignon et en dessert les bons gâteaux 
de la boulangerie de Villereversure offerts par le CAR . 

Une bougie a été soufflée pour fêter les 40 ans du CAR. L’occasion pour les membres du bureau 
de retracer l’histoire du CAR .  

Une belle soirée, en présence de l’accordéoniste Jacques Berthillot qui a fait chanter et danser les 
invités.  

L’arbre de Noël des enfants 
Cette année la municipalité de Bolozon s’est associée au Comité des fêtes de Cize pour organiser 
l’arbre de Noël des enfants.  

Ainsi, le vendredi 6 décembre, dans la salle des fêtes de Cize, les 30 enfants et les nombreux villa-

geois des deux communes ont pu assister au beau spectacle de magie de Sebastien Treck avec « la 

boîte magique ».  

Le magicien, à la fin de sa prestation a su faire apparaître le père Noël avec les cadeaux des en-

fants. La soirée s’est terminée avec un apéritif dînatoire. 

Les participants étaient très satisfaits de cette nouvelle formule. 

Un joli partenariat avec nos voisins que nous remercions pour leur accueil. 

Le mercredi 11 décembre, c'est par une température frisquette  que les participants au repas des seniors se 

sont rendus à Simandre. Dix sept  personnes se sont retrouvées  au restaurant  Tissot, une coutume qui se 

perpétue depuis de nombreuses années. Se retrouver autour d'une bonne table, quoi de mieux en cette 

période hivernale !  

Un grand merci à notre doyenne Hélène et notre doyen Jacky pour leur présence à ce repas. 

 
Après la photo traditionnelle  que Sophie, une cliente du restaurant nous a gentiment proposée de pren-

dre, les participants ont apprécié le menu copieux et délicieux  préparé par le restaurateur Pierre Tissot. 

 
lIs avaient le choix entre grenouilles, truite aux amandes ou le tournedos poêlé. Miam, miam ! 

 
Les personnes qui n'ont pas pu être présentes au repas ont reçu un colis gourmand. 
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Le 36e Tour de l'Ain  
a fait vibrer le département 

 

Troisième étape : 

Le public au rendez-vous sur le bord des routes entre amis comme ces habitués ici à Bolozon.  

Les coureurs ont emprunté deux fois le viaduc de Cize-Bolozon pour traverser la rivière d'Ain.  

Photo Catherine Aulaz  

TOUR DE L’AIN 
Le Progrès - 16 juil. 2024  

La 36e édition du Tour de l'Ain s'est déroulée du 13 au 15 juillet. La première étape reliait Laiz à 
Bourg-en-Bresse ; la deuxième Saint-Vulbas à Lélex et la dernière, Lagnieu à Chambod 
(commune d'Hautecourt-Romanèche). Le public était au rendez-vous de cet événement qui a vu 
Jefferson Cepeda-Ortiz (équipe Education-Easypost) remporter cette course. De son côté, le Bu-
giste Rémi Lelandais, qui disputait son premier Tour de l’Ain, a terminé l’épreuve avec le maillot 
de meilleur grimpeur.  
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INFO REGION MUTUELLE 
 

La région Auvergne-Rhône-Alpes (AURA) offre la 
possibilité aux personnes qui en font la demande,   
de bénéficier d'une mutuelle santé de qualité tout 
en préservant leur pouvoir d’achat.  

Les conditions sont de résider dans la région AU-
RA, de disposer d'un numéro de sécurité sociale et 
de ne pas être bénéficiaire de la complémentaire 
santé solidaire (C2S). 

Pour tous renseignements complémentaires un numéro de téléphone unique : 04 2800 2800 ou le 
site de la région : 

 
https://www.auvergnerhonealpes.fr/particuliers/mamutuelleregion  

 

 
INFOS DECHETS HAUT 

BUGEYAGGLOMERATION 

Utilisation du bac jaune 

 Déposer les emballages et papiers recyclables EN VRAC* dans le bac (photo ci-dessus) 

 Les bacs doivent être présentés en limite de voirie publique la veille au soir du jour de collecte à partir de 19h 

et rentrés dans les propriétés dès la collecte effectuée (comme pour les bacs rouges) 

 Respecter les consignes de tri sur le couvercle des bacs jaunes 

 Le verre doit toujours être déposé dans les colonnes de tri à verre 

 Les gros cartons bruns doivent être déposés en déchetterie 
 
* Jamais dans des sacs notamment noir et ne doivent pas être imbriqués (pas de déchets les uns dans les 
autres). Ces consignes éviteront que vos déchets partent en refus de tri. 
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COMMISSION DU 
FLEURISSEMENT ASSOCIATIONS ET COLLECTIF 

Pour la Commission du Fleurissement de Bolozon (CFB) l'année 2024 a été 

une année de consolidation des efforts des années antérieures. 

 

Les plantations , au Village comme à la Gare, après trois ans de croissance, 

commencent à occuper l'espace et remplir leur rôle d'embellissement. 

Les différents massifs s'étoffent. Ils sont peu à peu complétés par d'autres 

vivaces. 

 

Cette année, remarquablement pluvieuse, nous a tout de même permis 

plusieurs actions menées par les bénévoles: 

 

- plantations : trois grands arbres sur le parking en herbe : noyer, savonnier 

et tilleul; le pommier du talus a été déplacé dans l'alignement de ces ar-

bres; 

- ajout de vivaces: fuchsia, tritomas, rosier, etc; 

- ajout de bulbes de printemps (narcisses et jonquilles) dans les massifs et 

les bacs; 

- entretien: surtout désherbage et balisage. 

 

Comme chaque année maintenant, ont eu lieu les Troc'plantes de prin-

temps et d'automne en partenariat avec le Bistrot du Pichet, joyeux mo-

ments d'échanges et de partage. Martine Delhommeau, conseillère en agro 

écologie, a eu la gentillesse d’animer au printemps une conférence en par-
tenariat avec  l’association Solimence sur le thème de la permaculture et 
l’intérêt à produire ses propres semences. L’association a également  pro-
posé des graines... 

Les décorations saisonnières sont toujours un complément appréciable qui 

souligne les évènements annuels tels que Halloween ou Noël. 
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La société de chasse de Bolozon à la fin décembre avait tué 20 sangliers, 1 chevreuil et 1 chamois. 

Les chasseurs ont comme chaque année réalisé l’entretien des sentiers de notre commune durant une ma-
tinée. Ce moment convivial s’est terminé par un repas organisé à l’ancien ball-trap. 

CHASSE :   LA SAINTHUBERT 

AGRICULTURE 
Association Foncière Pastorale (AFP) 

 

 

Le Gaec des Luzernières a mis fin aux baux d’ex-
ploitation des terrains de Bolozon en septembre 

dernier. C’est Maxime Vernoux qui a repris la fer-
me du village. Pour les propriétaires des terrains 

qui le souhaitent, de nouveaux baux seront pro-

chainement signés, tout comme pour les terrains 

de l’AFP. Les premières vaches sont déjà arrivées 
cet automne. 
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COLLECTIF DES PARENTS et Grands-Parents  

Les Petits Pieds 
Encore du bon temps dans la nature ! Les enfants, les parents, les grands-parents, les voisins et 

les amis, tous ont participé. Nous nous sommes amusés à expérimenter la peinture à l'argile, un 

mélange d'eau et d'argile naturelle. Nous avons joué les acrobates en installant une slackline*. 

L'occasion de revoir et d'apprendre de nouveaux nœuds. Ce qui n'est pas chose aisée ! Nous 
avons continué à enrichir notre espace aux mille et une cabane en en construisant des nouvelles. 

Une a été faite en réutilisant le trampoline cassé et en ajoutant des rideaux de douches colorés. 

Une autre en suivant les bonnes idées des enfants. C'est à l'automne que nous avons organisé une 

grande chasse au trésor sur le thème des fruits d'automne. Nous avons essayé de retrouver quel 

animal avait mangé quel fruit. La carte au trésor a été réalisée par une enfant du village. Nous 

avons laissé libre cours à notre créativité en construisant des hérissons en chardon et argile. Cer-

tains ont même bricolé des crécelles avec des tiges creuses de cardère. Sans oublier le moment où 

nous avons régalé nos papilles en mangeant de succulentes châtaignes grillées sur le feu de bois. 

Un plaisir simple mais précieux ! Comme les années précédentes, nous avons projeté un film en 

extérieur. Cette année, nous avons eu le plaisir de regarder le film d'animation « Le petit prince » 

au milieu des étoiles du ciel de Bolozon. Pour pouvoir proposer toutes ces animations, il est né-

cessaire d'entretenir le site des Petits Pieds. Pour cela quelques bénévoles ont participé à un chan-

tier participatif à l'automne sous la pluie. Nous avons retiré les déchets, débroussaillé, taillé et 

élagué lorsque cela était nécessaire. Nous remercions toutes les personnes ayant participé à ces 

journées toujours aussi plaisantes. Pour rappel, cet espace de jeu en nature peut être utilisé lors 

d'événements, animations ou anniversaires. Pour toutes idées, demandes ou projets, vous pouvez 

nous contacter par courriel à ces adresses : agnes.ray@neuf.fr et/ou sophie.perotto@yahoo.fr.  

                                                                                                                              Sophie P 

*Slackline:  (de l’anglais « ligne lâche ») est 
une pratique sportive s’apparentant au 
funambulisme. 
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Les Olympiades 

Par un chaud après-midi du mois d’août, le collectif des parents, toujours accompagnés des grands-

parents, a décidé d’organiser les Olympiades de Bolozon.  

Petits et grands se sont affrontés avec une belle partie de foot. 

Plusieurs habitants du village, mais pas que, ont rejoint les sportifs pour faire quelques dribbles. 

Après cette rencontre, plusieurs activités étaient proposées, tir à l’arc, mölkky, ping-pong, pétanque. 

En fin d’après-midi un repas a été partagé sur l’aire de jeux, accompagné en musique par Jules et Cyrielle. 

Ils nous ont présenté une chanson sur notre beau village. (voir page 42). 

Une belle idée pour un merveilleux moment. 
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Samedi 26 octobre : les enfants ont participé à la Fête d’Halloween organisée par le collectif des parents 
avec la participation du Comité d’Animation Rural (CAR) et du Bistrot du Pichet.  

Une chasse au trésor incroyable a été organisée par Aurélie. Les enfants se sont amusés comme des fous 
entre expérience du goût et du toucher, des énigmes, la découverte d’os 
de rats et de choses enterrées dans le sable à faire peur aux sorcières. 

Après cette belle après-midi, les enfants ont 
pu goûter, grâce aux gâteaux confectionnés 
par les parents et grands-parents. Le bistrot 
du Pichet a offert du sirop aux enfants avant 
qu’ils partent à la recherche des bonbons 
dans le village. Merci à tous les habitants qui 
ont joué le jeu, les enfants ont trouvé leur 

bonheur grâce à 
vous! 

Halloween 
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BISTROT DU PICHET 
Le Salon du Pichet 
 
Il était une fois, dans un petit village perdu entre Revermont et Bugey, un lieu 
qui faisait l'unanimité parmi les habitants pour sa bonne humeur et sa convivia-
lité. Le "Salon du Pichet" était bien plus qu'un simple bar. C'était le cœur battant 
de la communauté animé depuis plus de deux ans par une bande de bénévoles 
absolument géniale.  
 
Chaque samedi après-midi et dimanche matin, les habitants du coin se retrou-
vaient là, attablés autour d'une bière fraîche ou pour les plus sobres un sirop de 
châtaigne bien frappé, à discuter de tout et de rien. Tout ce beau monde se re-
trouvait dans une ambiance joyeuse, enveloppée de poussière légère qui flottait 
dans les rayons du soleil, un peu comme une danse de fées insouciantes. 
 
Ce jour-là, le soleil tapait fort, très fort et la chaleur semblait étouffer le village 
de Bolozon. En milieu d'après midi aux heures les plus chaudes,  deux ombres 
passèrent sous la porte du salon, au-dessus de laquelle dépassaient à peine des 
chapeaux trop grands, qui ne tenaient en place que grâce aux oreilles de leurs 
propriétaires. Leurs grosses bottes qui claquaient le sol étaient tout aussi mal 
assorties ! 
 
C'était Jo et Jo en référence aux Daltons ; leurs héros. Aucun des deux n'était 
plus grand que l'autre, mais ils étaient tous les deux petits, donc ils s'étaient 
surnommé Jo et ….Jo. 
Au village on les connaissait bien et on les entendait souvent s’interpeller : hey 
Jo ! Sans savoir lequel appelait lequel. Alors que leurs mères respectives les 
avaient baptisés Lubin et Maxence ! 
Revenons au bar et à nos deux marmots de la bande dit des « chacaux » (pluriel 
de chacal), qui s’avançaient d’un pas décidé, fendant la foule avec l’assurance 
de deux héros en mission. 
 
Jo, avait les yeux plissés comme s'il venait de manger un piment trop fort tandis 
que Jo lui, se cachait derrière l'autre enfonçant son chapeau plus bas que ses 
oreilles qui rougissaient un peu plus à chaque passage du chapeau ; c'est com-
me ça qu'on les différenciait. Ils s’approchèrent du comptoir où Christine, la 
tenancière du salon, servait des boissons avec un sourire aussi large qu’une 
prairie au printemps. 
 
« On veut deux Coca Cola ! » 
 
Bien que quelques mots aient été oubliés, Christine n'y prêta guère attention et 
termina d’essuyer son verre avant de poser sur le comptoir deux canettes de 
coca. 
Les deux gamins penchèrent la tête du même coté et se figèrent. 
«Du juracola !!! » s’étrangla Jo, incrédule. 
« C'est quoi du Juracola ? » demanda Jo 
« Je ne sais pas, mais ce n'est pas du Coca-Cola » 
Les garçons se regardèrent encore, puis, comme s'ils avaient été frappés par un 
éclair, ils se mirent à crier en chœur : 
 
« ON VEUT DU COCA COLA! » 
 
                                                                                                          Suite page 26…... 
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Suite BISTROT DU PICHET 
 

« ON VEUT DU COCA COLA! » 
 
Le silence s’abattit sur la salle, comme si le temps s’était arrêté. La conversation 
dans les coins du salon fut suspendue, et tous les yeux étaient maintenant fixés 
sur les deux gamins. 
« Il n’y en a pas ici. On est à Bolozon pas à Bourg en Bresse », dit Christine. 
 
Un de ceux qui jouaient aux cartes, un grand bonhomme très barbu avec une 
grosse voix qui se nommait Manuel, se leva, se frotta la tête et s’avança vers les 
gamins, tout sourire. 
 
"Vous voyez, les petits, ici, on n’a pas besoin de toutes ces marques de la grande 
ville. Venez, on va vous faire goûter ça, et vous verrez, vous allez adorer." Il se 
tourna vers Christine en lui faisant un clin d’œil. " Christine hocha la tête et ver-
sa les coca dans deux verres. Les garçons, un peu déconcertés, se regardèrent à 
nouveau, puis se tournèrent vers la boisson qui leur était servie. Le soda pétil-
lait comme du Coca Cola, était tout aussi noire que du Coca Cola et était mal-
heureusement tout aussi sucré que du Coca Cola. 
 
Ils burent en silence. 
 
Les regards des autres clients se posaient sur eux, amusés. Finalement, après 
quelques gorgées, Jo fronça les sourcils, regarda Jo, puis, d’un air étonné, lâcha : 
"Bon… c’est pas mal… mais c’est pas du Coca !" 
 
Jo, le petit rebelle, haussant les épaules, conclut : "Ouais, mais c’est quand mê-
me mieux que rien. C’est pas du Coca, mais c’est presque comme si." 
Les deux gamins se mirent à rigoler, et les autres clients se détendirent. 
 
Sur ces entrefaites, Torben, un autre membre de « la bande des Chacaux », cer-
tainement le plus discret arrive et demande un verre d'eau gratuit et des gâ-
teaux de la même marque pour aller les partager avec ses copains.  
 
L'après midi n'était pas terminé, la chaleur qui pesait sur le salon non plus ; 
tous attendaient le concert qui, ce soir, était en l'honneur d'une cliente (et bien 
plus) qui avait quitté le village.      
                  
 
                           Didier J 
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      LE COMITE D’ANIMATION RURAL 
 

MORZINE 21-23JUIN 2024…… 
 

Le ciel était gris et la température plutôt fraîche…..Les maillots de bain  
étaient restés dans les valises…Mais….. 
Quelle ambiance ! Et quelle chaleur dégagée par les 29 participants 
âgés de 3 à 83 ans !!               
 

Un séjour INOUBLIABLE 
 

Le vendredi matin, nous voilà partis, en co-voiturage,  pour 2 heures de  
route. Le rendez-vous est fixé à 12 heures au restaurant de l’hôtel. Il fait 
 bien gris, la pluie arrive et l’apéritif au bord de la piscine n’aura pas lieu. Mais tout le monde est 
là, à l’heure, et en pleine forme. Une visite surprise nous attendait pour l’après-midi : la décou-
verte d’une scierie fonctionnant à l’ancienne, « La Battante », gérée par d’anciens menuisiers qui 
nous ont ouvert les portes et nous ont commenté le rôle de toutes ces poulies, de ces roues, de ces 
arbres….Cette scierie se trouvant dans Morzine, certains en ont profité pour visiter ensuite le cen-
tre, pour sauter un peu sur la passerelle branlante (30 mètres de vide en-dessous) ….et pour faire 
aussi un peu de shopping …..Puis retour à l’hôtel et petite pause avant l’apéritif et le repas. Une 
grosse journée nous attendait le samedi. 
 
2° jour : Vers 9 heures, départ en direction du Lac de Montriond, de la cascade d’Ardent, puis 
Des Lindarets,  village typique où les chèvres naviguent en toute liberté ….. y compris dans les 
boutiques. 
Tous les participants ont pu effectuer ce périple. Les plus courageux l’ont accompli à pied jus-
qu'aux Lindarets via des sentiers plutôt abrupts, d’autres ont parcouru les 3 kilomètres du tour 
du Lac à pied puis ont terminé en voiture. D’autres encore ont pu faire la totalité du parcours en 
voiture. Chacun, à son rythme, choisissait son mode de déplacement. Et tout le monde s’est re-
trouvé aux Lindarets, autour de la table du restaurant qui nous a régalés d’un excellent repas sa-
voyard (super souvenir de la tarte aux myrtilles…) 
Et c’est avec un ventre bien rempli que  nous avons continué notre tour. Avoriaz étant toute pro-
che, nous avons suivi Maurice, notre hôte, pour une visite guidée de cette station incontournable 
dans la région. Pour finir cet après-midi, un dernier petit tour shopping pour les plus acharnés 
dans le centre de Morzine, ou un retour à l’hôtel pour les autres, avec pour objectif une petite 
coinche, une petite sieste ou encore une petite douche, en prévision d’une soirée que l’on n’ou-
bliera pas de sitôt. 
Soirée savoyarde prévue : *Apéritif offert par le Comité *Fondue savoyarde et ses accompagnements 
*Animation musicale offerte par le Comité* 
Mais quelle ne fut pas notre surprise, au moment de l’apéritif, de découvrir nos 2 accordéonistes : 
deux jeunes d’environ 17 ans !  
Là, les membres du bureau du CAR ont légèrement paniqué. Ces très jeunes accordéonistes sem-
blaient tout juste sortir de l’école. Mais quelle école !!  L’école d’accordéon !! 
Et ce fut une soirée animée par de véritables virtuoses !!  Une soirée de folie !! 
Bien sûr que nous avons eu des valses, des paso dobles et des tangos. Marie-Louise (notre hôte) 
et Eliane L en ont oublié leurs raideurs. Robert a fait tourner les têtes de toutes les filles de la sal-
le. Mais nous avons aussi eu des musiques plus modernes, des musiques tellement entraînantes 
que personne n’a pu rester sur sa chaise…. Y compris ce trio de motards allemands, clients de 
l’hôtel, qui s’est vite intégré à ce groupe de danseurs en folie. 
 
3° jour : L’objectif de la matinée du dimanche était de rejoindre le restaurant d’altitude « Les 
Mouilles » au pied du mont Pleney. 
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Trois groupes se sont formés spontanément : les marcheurs qui ont souhaité se rendre au restau-
rant à pied, les semi-marcheurs qui ont souhaité prendre la télécabine jusqu’au Pleney puis re-
descendre à pied au restaurant, et les non-marcheurs qui ont pu arriver en voiture au pied du 
restaurant. 
A nouveau, un repas et un accueil dans un chalet typiquement savoyard nous attendaient. An-
nick nous avait concocté un apéritif maison. Elle avait prévu pour tous une « croûte », spécialité 
locale que chacun a pu apprécier. Nos chanteurs locaux n’ont pas manqué de s’exprimer sponta-
nément. C’était notre dernier repas en commun. Et quelle ambiance !  
La photo de groupe a été prise sur la terrasse du restaurant d’altitude. 
Le seul fait de la regarder me fait encore ressentir toute la belle énergie de ce séjour. Nous avons 
passé 3 jours avec des personnes positives, toujours de bonne humeur, des enfants parfaits que 
l’on n’a jamais entendus, des hôtes très soucieux de nous faire connaître le meilleur de leur ré-
gion et toujours à l’écoute de nos envies.  
Beaucoup de participants ont manifesté le souhait d’y retourner. Peut-être y retournerons-nous.. 
…Toujours avec la crainte que ce ne soit pas aussi bien. 
Finalement, le soleil de la météo n’est pas toujours celui qui nous réchauffe les cœurs. 
Pour terminer, nous tenons à remercier nos hôtes, Maurice, Marie-Louise, Véro et Annick pour 
leur travail d’organisation, d’accompagnement et pour l’accueil qu’ils ont offert à chacun d’entres 
nous.                                                                                                                                            Françoise M 
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      Suite LE COMITE D’ANIMATION RURAL 
L’ANNEE 2024 DU COMITE D’ANIMATION RURAL   

Toujours avec le souci de respecter les objectifs de nos statuts, nous avons reconduit, en cette année 2024, 

les manifestations traditionnelles et nous avons organisé  un séjour à MORZINE. 

  

Par rapport à 2023, quelques petits changements :  

Conscients de nos difficultés à réaliser nous-mêmes le couscous (équipements et locaux mal adaptés, man-

que de savoir-faire, temps de préparation…), nous avons sous-traité et commandé à l’auberge du Pont à 
Simandre. Les retours ont été plutôt positifs, 

Lors de la soirée dégustation du Beaujolais Nouveau, une participation financière de 10 € a été demandée 
pour couvrir les achats liés au mâchon du soir, 

Le séjour organisé à MORZINE était aux frais des participants. Chacun a payé son séjour directement à 

l’hôtel, et le transport s’est effectué en co-voiturage. Le CAR a offert l’apéritif et a rétribué les accordéonis-
tes lors de la soirée savoyarde. 

Une des préoccupations des membres du bureau du CAR est de pouvoir trouver un bon équilibre entre 

les manifestations gratuites qui doivent être financées par les manifestations payantes. 

Les problèmes rencontrés pour arriver à cet équilibre sont nombreux : 

 La météo, pas toujours favorable à une forte participation aux manifestations, 

 La recette de la buvette, beaucoup moins fructueuse que dans le passé, 

 Le souci de proposer des manifestations à coût réduit, 

Le souhait de ne pas publier nos manifestations sur les réseaux sociaux, de façon à privilégier les Bolozo-
nais et habitants des communes voisines. 
 

Le Comité d’Animation est un vecteur remarquable de liens sociaux et amicaux. Très souvent, les 
« clients » sont aussi les bénévoles que l’on retrouve aux préparatifs, à la vaisselle, au rangement. 

Les membres du bureau ne sont jamais les seuls à œuvrer le jour J. Ils sont toujours très entourés et nous 
tenons à remercier toutes ces petites mains très précieuses. 

Alors, si vous avez un peu de temps, une fibre associative, des idées nouvelles, et l’envie de vous impli-
quer dans une belle aventure, venez nous rejoindre au bureau du CAR !! 

RDV à l’AG de janvier prochain (la date sera communiquée ultérieurement) pour  renouveler le bureau, 
faire le bilan des manifestations et proposer le planning de l’année 2025 

 

2 mars : Après midi jeux et gaufres Une quarantaine de personnes 

21-23 juin 2024 : Séjour à MORZINE 29 personnes 

13juillet : Retraite aux flambeaux et  Bal populaire 89 réservations 

31 août : Pique-nique du village Une trentaine de personnes 

12 Octobre : Repas d’automne - couscous 76 réservations 

23 Novembre : Après midi jeux et dégustation du  Beaujolais Une trentaine de personnes 

7 décembre : Dessert  au repas de Noël de la commune Une trentaine de personnes 
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Encore un peu de Morzine 
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      Suite LE COMITE D’ANIMATION RURAL 
 

 

C’est à l’occasion du centenaire de la Ligne Bourg-Oyonnax qu’a été constitué le CAR, sous la 
houlette de Josiane FORAY. Et cela fait 40 ans ! 

En 1984, le premier bureau était constitué de : 

Josiane FORAY, présidente pendant 9 ans, 

Georges JOURNET, vice-président, 

J. Luc MASSOGLIA, trésorier, 

Eliane LAVIGNE, Paul et Daniel FAVRE 

Josiane a tenu le poste de Présidente pendant 9 ans avec quelques changements dans son bureau. 

Sont entrés successivement Raymond MASSOGLIA, Franck PONTHUS, Jeanine DREVON, Gilles 

et Corinne MIEGGE et J. Claude BARBIN. 

En 1994, Georges JOURNET devient le nouveau président, poste qu’il a occupé pendant 2 ans. 
Son bureau était composé de Gilles MIEGGE, Muriel de LA MALENE, J. Claude BARBIN 

Roger BOIS et Maria BUNE étaient à la commission aux comptes. 

En 1996, Wanda RUFFILI reprend le flambeau de la présidence – pour 2 ans - accompagnée de 
deux vice-présidents : Gilles MIEGGE et M. France BARDET. 

Corinne MIEGGE, JC BARBIN, Roger BOIS et Maria BUNE sont les autres membres du bureau 

En 1998,  M. France BARDET devient la nouvelle présidente avec Gilles MIEGGE comme vice-

président puis Daniel GUILLEMIN, puis Christophe DE MELO 

Pendant 7 ans, J. Claude, J. Michel et Paul ont fait partie du bureau, avec Roger BOIS et Véroni-

que BOURDON au poste de Commissaires aux comptes.  

En 2005, c’est au tour de J. Michel de reprendre la présidence. Il y restera 12 ans. 

Plusieurs vice-présidents se sont succédés : Véronique BOURDON et Eric DUPRONT, William 

LEGRAND, Hélène pendant 9 ans. 

Les autres membres du bureau ont été : Bernard, Eric, Jean AUBRY, Paul, Christine BARLET et  

en tant que commissaires aux comptes Roger BOIS, Michel MORELLE puis Germaine BARBIN 

En 2017, Bernard UHLEN devient président à son tour pour les 2 années suivantes. Hélène a ef-
fectué quelques mois en tant que vice-présidente. Le bureau était alors composé de Laurence, J. 

Claude, Patrick, Françoise M avec Germaine BARBIN et Dany AUBRY comme commissaires aux 

comptes. 

En 2019, Françoise MORELLE succède à Bernard avec Colette et Manu puis Laurence comme vi-
ce-présidents 

 

1° décembre 1984 -1°décembre 2024 : le CAR a 40 ans !! 
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Les  autres membres du bureau ont été Dany, Germaine, Bernard, Patrick et Laurence 

Actuellement, Laurence est vice-présidente, Patrick est trésorier, Christine et J. Claude sont se-
crétaires et Germaine est adjointe. Etienne est commissaire aux comptes. 

Le 1° décembre 1984, dans la déclaration à la sous-préfecture de Nantua, il est mentionné que 
l’objet du CAR est : 

« de renforcer la solidarité morale des habitants, 
«  de créer des activités récréatives, sportives, éducatives et culturelles, 
« d’établir le calendrier des fêtes » 

Nous pouvons dire que toutes les équipes en place depuis 1984 ont œuvré ardemment pour res-
pecter ces objets et faire vivre ce bel outil associatif. De nombreux bénévoles répondent toujours 
présents avant, pendant et après chaque manifestation.  

Mais les membres du bureau lancent un appel pour renforcer l’équipe du bureau. De nouvelles 
recrues seraient les bienvenues pour porter de nouveaux projets et donner un nouveau souffle à 
ce bel outil qui devrait continuer à vivre. 

Les Bolozonnais au centenaire de la Ligne Bourg-Oyonnax 

De nombreuses manifestations avaient lieu aussi à l’époque.  

Voir exemple de programmation dans l’Echo 2019. 
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POUR MIEUX SE CONNAÎTRE 

Nous sommes allés chercher des avis:    
                                                                                                                                  
« Une séance d'épilation au top, Sophie Foray est douce et je suis super  
contente du résultat ! Merci! » VB 
 
« Avec l’Ain’stant bien-être, le temps s’arrête. En apportant chez vous une 
ambiance détente, cocooning et ses mains de fée, Sophie propose des mas-
sages de relaxation complète. Mais pas que! Soins divers et épilations sont 
aussi à la carte. Sophie travaille avec une bienveillance qui met en confian-
ce » CP 
                                  

Je suis Sophie, diplômée en Esthétique, Cosmétique et Parfumerie depuis 
juillet 2010.  

J'ai mon certificat de massage californien depuis Avril 2024 . 

J’ai toujours été passionnée par le monde de la beauté et le bien-être...  

Aimant le contact, et ayant l'envie d'apporter du bien-être aux personnes, 
le domicile est pour moi la meilleure façon d'y accéder.  

Je me déplace chez vous, dans votre univers, avec tout mon matériel afin 
de vous chouchouter.  
 
Pour les soins je travaille avec de la bave d’escargot de  Mademoiselle 
Agathe. 
 
A très vite  
Sophie 

« L’escargot est un petit animal tout à fait exceptionnel qui est 
sur terre depuis plus de 540 millions d’années, soit 200 mil-
lions d’années avant les 1ers dinosaures. Depuis l’Antiquité, 
les vertus de la bave d’escargot sont connues et recommandées 
par Hippocrate, nous avons même des preuves que Mona Lisa 

del Giocondo utilisait de l’extrait de bave d’escargot en 1514 à 
Florence. De nos jours, beaucoup de travaux scientifiques, dont 

les nôtres, ont pu confirmer les propriétés thérapeutiques de la 

bave d’escargot pour la peau.  

Dans le plus grand respect de l’animal  
Seule Mademoiselle Agathe peut certifier une récolte manuelle, 

escargot par escargot. Notre principe est de déranger nos escar-

gots le moins possible dans leur cycle de vie naturel avec une 

stimulation du pied d’une trentaine secondes et cela qu'une fois 
par an. C’est tout de suite après la ponte, au moment où son 
mucus est le plus riche en protéines et qu’il n’en n’a plus be-
soin pour sa reproduction, que nous effectuons la récolte de la 

bave à la main escargot par escargot. Seul ce procédé de récolte 

manuelle peut garantir le bien-être de l’animal » 

Partons à la découverte de Sophie Foray habitante de Bolozon qui propo-

se une nouvelle prestation de bien-être depuis cette année.  

On lui laisse la parole: 

Mademoiselle Agathe 

https://www.facebook.com/sofforay?__cft__%5b0%5d=AZWK8sHicWSTLkM8t4KuXW8Wi3Q7Ge5Uua2HsmkNrU8xMvtPP2DNi9z-i1zhpX6pdFjlGkWP05khqeYLRUK_dCRMTlKohYoCg-He-DUA2Qbr7mOO0h1vjCkq-Pq-Gq84prixwLA0SuTWTJEZqCeTqxl6eVg78Igo0wzA5Bm0LXTUult0jE1hRSeWhOkgjoUkQVk&__tn__=R-R
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LE SAVIEZ VOUS ? 
PETITES  HISTOIRES  
Avant d'attaquer un serpent, les belettes se rouleraient dans du plantain pour s'immu-
niser de leur venin. 
  
Les origines des deux plantains 
Il y a longtemps, vivaient des sœurs jumelles très différentes physiquement mais très 
proches : l'une étant grande et mince et l'autre plus petite et ronde. 
 
Un jour, un voyageur vint frapper aux portes de leur demeure : c'était un prince vivant 
dans une région lointaine. Il cherchait l'hospitalité pour la nuit. 
« Soyez le bienvenu ! Nous allons vous préparer à manger et un bon feu pour vous réchauffer. Vous serez 
aux petits soins entre nos mains ! » 
Les deux sœurs étaient comme envoûtées : elles ne quittaient pas des yeux son visage. Lui, les complimen-
tait, leur chuchotait des mots doux, des poèmes à chacune de leurs oreilles. Il ne put choisir entre l'une des 
deux sœurs et s'endormit avec les deux. 
Le lendemain, il dut partir. Il leur promit de revenir au plus vite. D'ici deux à trois jours, le temps de pré-
venir son père qu'il avait trouvé sa future épouse : les plus belles sœurs jumelles du royaume. 
Trois jours, une semaine, un mois passèrent. Elles l'attendaient, guettant, sur la plus haute tour du châ-
teau, son retour. Elles ne dormaient plus tant leurs inquiétudes étaient fortes. Un jour, elles décidèrent de 
partir à sa rencontre. Au premier croisement, elles s'arrêtèrent pour l'attendre. Les jours, les mois passè-
rent. Elles attendaient, sans bouger malgré le vent, la pluie, la grêle : 
plantées jusqu'à prendre racine, jusqu'à se transformer en plantes : l'une 
ronde et petite, l'autre grande et fine. Chacune portant une tige dressée : 
l'une s'appelle Plantain majeur et la seconde Plantain lancéolé.  
 
Lors de vos balades, si vous les rencontrez, n'hésitez pas à leur raconter cette 
histoire... Leur histoire. 

UN  PEU  DE  BOTANIQUE 
 
Plantains avec un « s » car il existe plus de deux cents espèces à travers le monde dont une 
vingtaine en France. 
 
Le plantain est une plante pionnière qui colonise les sols ingrats, tassés, piétinés. Il pousse 
partout sauf en milieu forestier dense. 
 
Le plantain est humble, rustique, coriace. Rien ne le fane ; il résiste à tous les temps même 
à la brume de novembre. 
Il offre ses feuilles, aux valeurs nutritives exceptionnelles, au lapin, chevreuil, chamois, 
chenilles,... Ses graines font le régal des oiseaux granivores (moineau, verdier, chardonne-
ret,..) et son pollen aux abeilles, bourdons, coléoptères,... 

UTILISATION 
Tous les plantains peuvent être utilisés de différentes façon nous aborderons ici l’usage externe: 
 
Cataplasme de feuilles mordillées (la salive est légèrement antiseptique) ou écrasées entre les doigts pour faire sortir 
le suc : 
 - Extrait les substances vénéneuses, les corps étrangers sous la peau. 
 - Resserre les tissus : aide à la cicatrisation et diminue l'inflammation. 
 - Calmer les piqûres d'ortie, d'insectes (abeille, guêpe,...), les irritations 

 causées par certaines plantes. (Vous pouvez aussi utiliser l'onguent ou le   
 macérat huileux de feuilles de plantain) 
 
Ampoules : coincer des feuilles entre la partie à soulager et la chaussette. 
                                                                                                                                                                   Marie-Laure  L  
Ces informations sont purement à visée informative et ne remplacent pas une consultation chez un médecin ou pro-
fessionnel de santé. L'auteure ne peut être tenue responsable des conséquences en lien avec l'usage des préparations 
citées. 
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RECETTE 

JEUX  
Rébus que les enfants du village devaient trouver pour découvrir  

le lieu où se cachait le fantôme qui avait volé les bonbons d’Halloween.  

Pour vous aider, un indice se trouve dans l’une des photos de cet événement. 

La croûte savoyarde dégustée à Morzine 

Réconfortante et terriblement délicieuse, la croûte savoyarde est un plat typique de nos régions ! Très sim-
ple et très rapide à préparer, on la réalisait autrefois pour passer le pain et les restes de fromages. Une cui-
sine traditionnelle montagnarde qui existe en plusieurs versions, chacune étant très gourmande et consis-

tante. 
Nombre de personnes : 4 personnes 

Temps de préparation : 10 minutes 

Temps de cuisson : 20 minutes 

Difficulté : Facile 

Ingrédients 

240g de beaufort râpé 
Du vin blanc de Savoie 
4 tranches épaisses de pain de campagne rassis 
4 tranches de poitrine fumée 
1 gousse d’ail 
15cl de crème fraîche liquide entière (à ajuster) 
Du poivre 

Étapes 

Faites préchauffer le four à 210°C 

Prenez un plat à gratin (ou 4 petits plats individuels), et frottez 
le fond avec la gousse d’ail. 

Faites tremper vos tranches de pain dans le vin blanc, puis pla-
cez-les au fond du plat. 

Déposez vos tranches de poitrine fumée sur les tranches de pain. 

Versez la crème par-dessus, puis le beaufort râpé. 

Vous pouvez ajouter du poivre par-dessus, selon votre goût. 

Puis placez au four entre 15 et 20 minutes. 

Dégustez à la sortie du four ! 

https://www.refuge-de-marie-louise.com/beaufort/beaufort-ete-medaille-argent-250g
https://www.refuge-de-marie-louise.com/vin-blanc-savoie/roussette-altesse-carrel
https://www.refuge-de-marie-louise.com/filet-de-porc-et-lard/lard-fume-450g-
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JEUX : Saurez-vous remettre les Echos dans l’ordre ? 

 

L

 

 

 

 

 

Années: 
 

- 2014 - 
 

- 2015 - 
 

- 2016 - 
 

- 2017 - 
 

- 2018 - 
 

- 2019 - 
 

 - 2020 - 
 

- 2021- 
 

- 2022 - 
 

- 2023 - 
 

Et 2024 ! 
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PHOTOS INSOLITES  

Nos amis les cygnes  

Un pigeon voyageur en visite  
à Bolozon  avant retour à l’envoyeur 

La tête à l’envers 

Moment lecture 

La porte du village 

Inspecteur des travaux 
non finis 

Belle prise ! 

Visite d’un épervier 

En balade tranquillement 

Un camion un peu perdu ! 
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ENCORE UNE BELLE RENCONTRE 
 

C’était au printemps 2024, le 15 mai, deux roulottes en bois stationnaient à Bolozon, « au Golfe ». 

 

Allons rencontrer ces globe-trotters. Une roulotte jaune, tirée par deux lourds  chevaux comtois, 
Lotus et Looping,  était menée par Jean-Paul et une roulotte blanche, tirée aussi par deux com-
tois, Harmonie et Ivoire, était Menée par Gilbert. 

 

D’où venaient-ils ? Du Val de Saône. 

Où allaient-ils ? A Arinthod. 

Ce trajet devait se dérouler sur trois jours, avec des étapes, dont une à Bolozon. 

 

Le trajet ne s’était pas fait sans encombres. La crevaison d’un pneu de l’une des roulottes avait 
nécessité un arrêt à  Poncin. Heureusement, une roue de secours était en stock. Puis reprise du 
parcours, mais à Merpuis, l’un des chevaux a perdu un fer. Merpuis via Bolozon avec un fer en 
moins. 

 

Puis arrêt au Golfe. Une jeune femme, passionnée par les chevaux, s’est arrêtée pour admirer ces 
beaux attelages. Mise au courant de la perte d’un fer, elle a prévenu le maréchal-ferrant . Le ferra-
ge a été fait en moins de temps qu’il ne faut pour le dire. 

 

Un fer à cheval, porterait-il vraiment bonheur ! 

        Nous avons décidé de rendre une petite  
        visite à ces équipages.  

                                                                                                 Rapidement, deux parcs entourés de fils                                

        électrifiés avaient été mis en place. Les che-

        vaux y étaient parqués et séparés comme 

        pour l’attelage. Séparés, afin d’éviter les  
        chipotages car les chevaux doivent se re- 

        poser et surtout manger afin de reprendre          

        des forces pour le lendemain. 

 

Après toutes ces explications, une  

dégustation de vin blanc du Beaujolais  

était la Bienvenue! 

 

Josiane F 
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NOS POMPIERS 
Manœuvre inter-centre FDF 
Encore une fois cette année, le SLIS a accueilli une manœuvre inter-centre pour s’entrainer à la lutte 
contre les feux d’espace naturel. Celle-ci s’est déroulée sur les communes de Cize et Bolozon. 
Nous remercions les habitants de Bolozon pour nous avoir laissé manœuvrer sur leur terrain. 
Une belle manœuvre de défense du village était au programme. C’est dans ce très jolie cadre que les per-
sonnels des centres de Coligny, Suran, Corveissiat et du Slis Cize ont pu évoluer. 
Je remercie aussi Mattéo B et Manon P (observatrice) pour avoir joué le rôle de plastron. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Côté caserne… 

Nous avons une nouvelle JSP,  Liona. 
Nous lui souhaitons un beau par-
cours au sein de la section JSP de « la 
Vallière » avant de pouvoir nous re-
joindre en tant que sapeur-pompier 
volontaire. 

 

Côté amicale… 

Outre la participation aux manifestations habituelles (15 août, buvette marché …) cette année a été créée 
la « Rescue off road », une rando en quads au profit de l’œuvre des pupilles des 
sapeurs-pompiers. Une rando quad sous le signe du respect, de l’entraide, de la 
convivialité et de l’amitié. 

L’idée trottait depuis quelques temps dans la tête de nos deux quadeurs pom-
piers, ils se sont lancés avec l’aide de notre chère présidente, de pompiers du SLIS 
et de CIS voisins (Corveissiat et Suran). 

Mais pour organiser une telle manifestation il faut de l’aide ! Merci à tous les bé-
névoles et partenaires qui nous ont suivis dans cette belle aventure. 

Le 25 mai 2024, ce sont donc 20 quads participants encadrés par nos 6 ouvreurs 
qui ont parcouru les chemins du Revermont dans le respect de tous. 

Cette belle randonnée s’est terminée le soir par un repas champêtre ouvert à tous 
et un concert pop-rock. 

Des participants ravis, des organisateurs aux anges et un chèque de 900 € au pro-
fit de l’œuvre des pupilles des sapeurs-pompiers (35 enfants du département de l’Ain sont soutenus à 
ce jour par l’œuvre des pupilles) 

Un merci particulier aux Maires et élus des communes traversées pour leurs autorisations de passa-
ges et leur accueil.                                                                                                                                    Hervé B 

              SLIS CIZE-BOLOZON en 2024  

14 sapeurs-pompiers volontaires et bénévoles. 

Une vingtaine d’intervention … 

Secours à personnes,  
Feux 
Destructions de nids d’insectes 
Opérations diverses 

Et participation à diverses sécurisations et cérémonies… 
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LA BIBLIOTHEQUE 
La bibliothèque est ouverte principalement aux villageois de CIZE, BOLOZON, 

GRAND-CORENT et HAUTECOURT-ROMANECHE. L’équipe d’une dizaine de 
bénévoles vous accueille tous les MARDIS de 16h à 18h30 et tous les JEUDIS de 19h à 

20h30 sauf les jours fériés et 1 mois dans l’été. Adhésion gratuite. 

Ca y est ! Nous avons fini l’informatisation de notre fond propre de livres et du lis-
ting des adhérents et adhérentes. Après une dernière formation sur la création du site 
internet de la bibliothèque, nous serons opérationnels à 100% ! 

La bibliothèque propose une offre d’animations que nous vous présentons ci-
dessous : 

PRET DE LIVRES, documentaires  et BD : L'animation de la bibliothèque a toujours 
pour but essentiel de permettre à toutes et tous  un accès facile à la lecture, le prêt de 

livres, de documentaires ou de BD restant son activité principale. Avec les 2000 ou-

vrages de notre fond propre et l’emprunt de plus de 1000 livres par an à la BDP de 

l’Ain (bibliothèque départementale) c’est un choix déjà important qui vous est offert. 

ANIMATIONS  PETITS : Toutes les 3 semaines, le jeudi matin, nous proposons à 
destination des bébés et  jeunes enfants, accompagnés par leurs parents ou leur  as-

sistante maternelle,  une animation avec des lectures de raconte tapis, kamishibai et 

livres. Nous participons aussi au dispositif 1ères Pages organisé par la DLP et le dé-

partement, en offrant une animation et un livre aux enfants de moins de 3 ans. Ce 

dispositif permet de promouvoir la lecture d’histoire aux tout-petits. 

Fin août 2024 : Participation de la bibliothèque  à la VOIE des COLPORTEURS : Sur 

un après -midi plus de 30 personnes sont venues nous écouter conter des raconte 

tapis et des kamishibai sur la nature. 

SOIREE JEUX de SOCIETE : Avec l’association « l’armoire à Jeux »  nous proposons 

des soirées jeux  ouvertes à toutes et tous et pour  tout âge.  

PORTAGE DE LIVRES à DOMICILE : Les bénévoles continuent de proposer un por-

tage de livres au domicile des personnes sans mobilité. (Une vingtaine de livres par 

mois sont ainsi empruntés). 

ATELIER COUTURE : Pour toutes et tous, la PROCHAINE SEANCE aura lieu le sa-

medi 22 FEVRIER 2025 de 8h30 à 12h, le thème de cette année sera : couture de tote 

bags (sacs en tissu). 

FETE DU COURT METRAGE : Cette année elle aura lieu du 19 au 25 mars 2025. Des 

séances seront organisées pour les écoles de Bohas et d’Hautecourt et des séances 
adultes à la salle des fêtes de Cize. 

PARTICIPATION au TROC de LIVRES du comité des Fêtes d’HAUTECOURT RO-
MANECHE, prochaine date : dimanche  13 avril 2025 à la salle des fêtes de Romanè-

che. 

 PARTICIPATION au PRIX LITTERAIRE FRANCE QUEBEC : Trois livres Québécois 
sont sélectionnés par un jury  puis lus par des lecteurs français qui élisent leur préfé-

ré. L’auteur québécois lauréat aura l’occasion de rencontrer son lectorat lors d’une 
tournée en France.  

Peuvent s’ajouter des animations ponctuelles à thèmes, vos suggestions sont les bien-
venues, nous réfléchissons également à la reprise de séances de cinéma et à un spec-

tacle de musique…                                                                         L’équipe de bénévoles.  
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 ILS l’’ONT FAIT 

Robert et Jacky ont fêté leur anniversaire  le 19  janvier à la salle des fêtes du villa-

ge. 80 ans pour Robert et 90 ans pour Jacky. Les habitants du village, leurs familles 

et amis étaient invités à les rejoindre pour cette belle occasion. Une bonne ambiance 

a régné durant cette soirée avec histoires, chants et danses. Ils ont pu recevoir de 

beaux et  surprenants cadeaux qui ont permis de tester leur humour qui est bien 

toujours au rendez-vous et bien heureusement. 

 Ils ont également offert le dimanche matin le verre de l’amitié avec un apéritif dî-
natoire au Bistrot du Pichet pour le plus grand plaisir de leurs convives. 

Un week-end rempli de joies et d’émotions pour fêter ce bel âge pour l’un et l’au-
tre.  

Nous leur souhaitons encore de belles années à profiter de leur vie paisible dans 

notre beau village. 
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                     DIAPORAMA 2024 



44 

 

MERCI A TOUS LES 

BENEVOLES EN CHANSON 

Un ruisseau, des prairies 
Quelques vieilles pierres,  
Une rivière 
Un décor si merveilleux qu'il vaut de l'or 
 

Un clocher, qui sonne  
pour nous rappeler 
Qu'à toute heure,  
il est bon de savourer ces petits bonheurs 
 
Refrain : 
Que l'temps est bon face au Revermont 
Viens donc faire un tour à Bolozon 
Le blues et la misère 
S'écoulent au fil de la Rivière  
Pour faire place à la douceur de vivre là. 
 
Des p'tits pieds qui jardinent, sautillent et       
trépignent 
à inventer  
des histoires folles  
de princesses et de chevaliers 

Dévaler les terres penchées,  
parfois tomber, se relever,  
égratigné et heureux  
d'en avoir plein les yeux 
 
Refrain :  
Que l'temps est bon face au Revermont 
Viens donc faire un tour à Bolozon 
Le blues et la misère  
s'écoulent au fil de la rivière 
pour faire place à la douceur de vivre là. 
 
"Savez vous quel est le secret de ce petit village 
pour traverser les âges? 
 
Ils créent des ponts entre les générations, 
A coup de fêtes, rencontres, et célébrations 
De ces ponts qui relient  
et conduisent si bien la vie 
De pépites en pépites  
the place to b... 
 
                                               Cyrielle Girod 


